

# Cette association de longe côte à Notre-Dame-de-Monts a raflé 40 médailles l'an dernier

L'association de longe La Vague de Notre-Dame-de-Monts (Vendée) collectionne les titres. Or, argent ou bronze, depuis un an, le club n'hésite pas à traverser les océans pour décrocher le Graal.

Ouest-France

Publié le 05/07/2025 à 08h00



Les longeurs de La Vague de Notre-Dame-de-Monts (Vendée) tenaient leur assemblée générale le 27 juin. L'occasion de revenir sur les exploits de l'année écoulée. | OUEST-FRANCE

Jeune d'à peine un an, l'association La Vague de Notre-Dame-de-Monts (Vendée) compte aujourd'hui 76 femmes et 28 hommes amateurs de longe côte : la marche en mer. Dans ses effectifs, elle compte également 19 compétiteurs, 7 animateurs, dont 2 entraîneurs diplômés de la fédération française de randonnée (FFR) et 6 arbitres fédéraux. Elle tenait le 27 juin son assemblée générale.

Embryon des activités du pôle nautique de la ville, son président, Patrice Taurand, se félicite d'avoir « sauté le pas pour plus d'autonomie dans cette discipline » avec sa vice-présidente Régine Duval. Cette assemblée était l'occasion de revenir sur l'évolution du club au fil de cette première année d'existence : « Nous avons démarré avec 40 longeurs en avril 2024, aujourd'hui nous comptons 104 pratiquants, inscrits pour la compétition ou pour du bien-être. » Si la moyenne d'âge est de 62 ans, les membres vont de 15 à 80 ans.

## 40 médailles en une seule année

Cette année a été celle de toutes les réussites, comme le souligne Régine Duval. L'association a raflé pas moins de 40 médailles entre les Sables (Vendée), les sélections régionales du championnat de France, Carcans (Gironde) et Sète (Hérault). Ils sont même allés en chercher neuf de l'autre côté de l'Atlantique avec l'Open de Martinique.

Côté finances, le club se porte bien également. Annie Taurand, trésorière, a fait le bilan du matériel qui a pu être acheté pour permettre une meilleure pratique tout en arborant fièrement leurs couleurs. Elle a également annoncé que les cotisations s'élèveraient à 85 € l'an prochain, afin de financer la formation des assistants PSC1, deux animateurs, des combinaisons et des bouées pour équiper les assistants.

## Un raid hommage

Parmi ses activités, La Vague organise, en juillet et en août, des séances de découverte du longe côte sur la plage de la Davière à Saint-Jean-de-Monts (Vendée). La secrétaire, Nelly Carré, rappelle également l'existence de compétitions comme le raid en hommage à Jean-Claude Bacquaert. « L'an dernier, 136 participants et 12 clubs étaient présents », ajoute-t-elle.

Autres faits marquants, évoqués par Véronique Paireau, secrétaire adjointe : le rendez-vous d'Octobre rose qui a réuni 51 longeurs et permis de récolter 510 € au profit de la ligue contre le cancer du sang ; et le Téléthon pour lequel 2 651 € ont été réunis par 40 longeurs. « 1 463 € ont été récoltés par La Vague grâce à l'aide d'un généreux donateur », souligne Régine Duval.

Contact : lavaguenddm@gmail.com